
Antrag an den Beirat Blumenthal für die Beiratssitzung am 09.09.2013

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Der Beirat Blumenthal bittet den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr,

die Ampelanlage in der Schwaneweder Str./Ecke Pürschweg zu erweitern

und durch Signallampen über der Straße  (z.B. an einem Peitschenmast) zu

vervollständigen.

Begründung:

Diese Ampelanlage wird sehr häufig von Kindern der Grundschule

Pürschweg benutzt. 

Es kommt im Bereich der Ampel und der Einfahrt Pürschweg immer wieder

zu gefährlichen Situationen mit Autos und Kindern. Ein Grund dafür ist die

schlechte Sichtbarkeit der Ampel. 

In der Schwaneweder Str. fahren viele LKW und die Buslinien 94 und 95.

In bestimmten Verkehrssituationen sind die jetzigen Ampeln durch LKW

und Busse verdeckt und für einige Verkehrsteilnehmer nicht zu erkennen. 

Der Beirat Blumenthal will nicht auf schwere Unfälle warten und bittet

den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr (bzw. das Amt für Straßen und

Verkehr) um sofortige Abhilfe.

– - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - -

Dennis Klingenberg, 21.08.2013


